

Nueva operación de integración de la empresa española líder en mantenimiento y montaje de ascensores

DUPLEX adquiere una participación mayoritaria de ELEVALIA

- El Grupo DUPLEX supera ya la cifra de 10.000 ascensores en mantenimiento en la Comunidad de Madrid
- Eevalia cuenta con una línea de negocio especializada en el mantenimiento de puertas automáticas

Madrid, 5 de febrero de 2023.- Recientemente, **DUPLEX** ha llegado a un acuerdo para adquirir una participación mayoritaria de las acciones de **Ascensores ELEVALIA**, una empresa familiar con más de 40 años de trayectoria que presta servicio a más de 1.400 instalaciones en toda la Comunidad.

En palabras de Miguel Medina, el fundador de Eevalia, “DUPLEX es el socio ideal para realizar esta operación. Con los años han demostrado una trayectoria empresarial de crecimiento sostenible, sin perder de vista los valores de respeto, honestidad y la cercanía de una empresa familiar.” Por su parte, el director general de DUPLEX, Fernando Tobar, afirma que “con la entrada en el accionariado de ELEVALIA, DUPLEX abre un nuevo proyecto que operará de forma independiente.” Continúa describiendo su intención de incorporar a más empresarios del sector de la Comunidad de Madrid que quieran sumarse a un grupo de mayor envergadura; así afrontarán los retos de un sector complejo, pero resistente a las crisis, ya que en estos momentos se está sufriendo una importante transformación tecnológica, digital y de reglamentación.

La inminente entrada en vigor de un nuevo marco reglamentario (Instrucción Técnica Complementaria AEM 1 “Ascensores”) augura mayores requerimientos en los protocolos de mantenimiento y procesos de negocio. Según Miguel Medina, estos protocolos de servicio más exigentes, sumados a la dificultad para encontrar personal cualificado y al incremento de los costes de explotación, harán que la competitividad de algunas empresas locales se vea afectada.



El sector de los ascensores en Madrid

Según datos de la Federación Empresarial Española de Ascensores, son unas 100 empresas ascensoristas las que dan servicio a los 186.265 ascensores registrados en Industria de la Comunidad de Madrid en el año 2022.

El Informe ECEPOV del INE de 2021 indica que el parque de ascensores de Madrid crece a un ritmo cercano al 2 % anual, lo que significa que se instalan una media de 3.000 ascensores cada año. Sin embargo, el 19 % de los edificios de más de tres plantas del municipio de Madrid todavía no tienen ascensor, lo que supone unas 225.000 viviendas aproximadamente.

Esta situación se trata de paliar con planes de ayudas como el Plan Rehabilita del Ayuntamiento o el Plan Regional de Ascensores de la CAM, que pretenden incentivar la demanda de empresas instaladoras de ascensores, pero muy pocas compañías en Madrid cuentan con medios suficientes para acometer estos trabajos que en muchos casos superan los 200.000 euros de coste para un solo ascensor.

Un paso más en la estrategia de expansión de DUPLEX

Tras este acuerdo, DUPLEX supera la cifra de 27.000 equipos en mantenimiento a lo largo del territorio nacional y cubre una cuota de mercado superior al 5% en la Comunidad de Madrid. La operación de ELEVAlIA es la novena que cierra desde el año 2021, entre las que se cuentan adquisiciones de gran volumen como POLO -el mayor operador del sector en La Rioja- o la más reciente de LEVEL -empresa de ascensores con sede en Zaragoza-.

Desde el año 2021, el Grupo DUPLEX ha aumentado un 37 % su parque de ascensores en servicio. En el año 2023, alcanzó una facturación cercana a los 50 millones de euros, consolidándose como la octava empresa con mayor facturación del sector en España y como **la mayor empresa con actividad exclusiva en el territorio nacional**.

DUPLEX, un referente en plena expansión a nivel nacional

Esta empresa española se fundó en 1976 y se especializa en instalación, reparación y mantenimiento de ascensores, escaleras mecánicas y puertas automáticas. DUPLEX ofrece sus servicios en 18 provincias con un fuerte compromiso por mejorar la calidad de vida de las personas a través de la accesibilidad y la sostenibilidad medioambiental a nivel nacional.

Su equipo, formado por más de 430 profesionales, presta servicio a más de 27 000 unidades. En 2023, el grupo alcanzó una facturación cercana a los 50 millones de euros.

ELEVAlIA, especialistas en el mantenimiento de puertas automáticas

Mantenimiento de Ascensores Elevelia SL (ELEVAlIA) se fundó en Madrid en 2012, aunque su trayectoria viene de años atrás ya que surgió tras la segregación de una empresa mayor. Está especializada en la instalación, mantenimiento y modernización de todo tipo de aparatos elevadores. Además, cuenta con una línea de negocio enfocada en el mantenimiento de puertas automáticas.

Cuenta con una plantilla de 20 profesionales que prestan servicio a más 1400 equipos en toda la Comunidad de Madrid.

Si necesitas más información sobre el acuerdo entre DUPLEX y ELEVALLIA o quieres entrevistar a alguno de sus responsables, puedes ponerte en contacto con nosotros:

Actitud de Comunicación

María Contenente

maria.contenente@actitud.es

Teléfono: 913022860